



Syndicat National **FORCE OUVRIERE** des Personnels de Préfecture

Réunion du 8 avril 2014 au Ministère de l'intérieur
BILAN MOBILITE 2013 ET AVANCEMENTS 2014
des personnels administratifs

***La dégringolade !!!!
Quelle reconnaissance pour les personnels ???***

Ce sont en substance les propos que FO PREFECTURES tiendra au nouveau ministre de l'intérieur jeudi 10 avril à 17 h lors de sa rencontre avec les organisations syndicales représentatives du secrétariat général.

Car alors même que, dans son discours de politique générale devant les députés hier après-midi, le Premier ministre Manuel VALLS vient de rendre hommage, devant les députés, à l'ensemble des agents des préfectures et des sous-préfectures « **qui sont le visage du service public** », force est une nouvelle fois de constater que cette reconnaissance ne se traduit pas dans les faits !

En effet, la diminution des ratios « promu/promouvables » et la fin des dispositifs dérogatoires pour les promotions au choix (C en B et B en A), couplées aux baisses massives des effectifs (déjà 4 600 emplois supprimés depuis 2006 et au moins 600 – donc comptez -800... - en 2015, 2016 et 2017!!!), vont entraîner une **chute vertigineuse des avancements et promotions 2015 et 2016, chute libre déjà enregistrée lors des CAP d'automne pour les avancements au titre de 2014.**

Quant à la mobilité, le bilan 2013 fait état d'une baisse de 10 % des mouvements réalisés par rapport à 2012, alors que le nombre de candidats est en augmentation de près de 20 % ! Si les accueils en détachement sont en diminution, leur poids sur l'ensemble des mouvements est toujours élevé (24%).

FO PREFECTURES, fustigeant le bilan des CAP régionales (conséquence directe la catastrophique fusion des corps) tant en ce qui concerne les mutations de catégorie C que s'agissant des propositions d'avancement, a demandé le retour aux CAP départementales seules garantes d'une prise en compte de l'ensemble des situations de nos collègues. Malgré ce constat largement partagé, l'administration centrale s'apprête à consolider ces CAP régionales, allant même jusqu'à envisager dans le cadre des prochaines élections du 4 décembre 2014, la création en Ile-de-France d'une véritable usine à gaz, à savoir la constitution d'une seule et même CAP locale rassemblant notamment pour la catégorie C près de... 7.000 agents!!!!

* * *

Encore une fois, ces bilans n'ont été réalisés que pour les personnels administratifs... ce que FORCE OUVRIERE a dénoncé, obtenant l'engagement de l'administration d'obtenir les éléments pour les personnels techniques et de service.

Au moment où les *réformes* battent leur plein et alors que les agents sont toujours plus sollicités, FO PREFECTURES saura faire entendre sa voix pour obtenir une véritable politique en faveur d'une revalorisation des carrières pour les personnels de préfecture, sous-préfecture, juridictions administratives, SGAP (SGAMI prochainement), DDI...

Le 4 décembre 2014 votez FORCE OUVRIERE, le syndicat majoritaire du ministère de l'intérieur